

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Dari hasil penelitian yang peneliti lakukan di SMAS IT Thariq Bin Ziyad, dapat ditarik beberapa kesimpulan yaitu sebagai berikut:

1. Proses perencanaan strategi kepala sekolah SMAS IT Thariq Bin Ziyad dalam meningkatkan kualitas pembelajaran melalui penerapan teknologi informasi dengan menggunakan perangkat iPad sebagai media pembelajaran sudah dipersiapkan dengan matang, kepala sekolah SMAS IT Thariq Bin Ziyad sangat antusias dalam memotivasi dan memberi berbagai arahan serta pelatihan-pelatihan terhadap guru-guru bahwa penerapan teknologi informasi sebagai media pembelajaran dalam proses belajar mengajar adalah faktor utama untuk memudahkan pencapaian tujuan pembelajaran. Selain itu, kepala sekolah mengadakan rapat kerja berusaha untuk satu pendapat dalam pelaksanaan penerapan teknologi informasi sebagai media pembelajaran untuk mewujudkan suatu tujuan yang diinginkan dalam meningkatkan kualitas pembelajaran.
2. Pelaksanaan Strategi kepala sekolah SMAS IT Thariq Bin Ziyad dalam meningkatkan kualitas pembelajaran melalui penerapan teknologi informasi sebagai media pembelajaran dengan menggunakan perangkat iPad saat ini berjalan dengan lancar, diantaranya dalam meningkatkan kualitas pembelajaran saat proses belajar mengajar karena dengan media iPad membantu mempermudah siswa memahami pelajaran dengan kreatifitas para guru dalam menyajikan materi pelajaran juga menambah wawasan siswa bijak dalam menggunakan gawai, selain mengasah kreatifitas guru juga dapat mengasah kreatifitas dan kemampuan siswa dalam pembelajaran digital ini. Dan selain guru sebagai pengawas siswa saat belajar dibantu pula oleh aplikasi MDM yang mana fungsinya untuk memproteksi aplikasi yang tidak ada hubungannya dengan pelajaran, sehingga tetap fokus saat belajar.

3. Faktor penghambat penerapan teknologi informasi sebagai media pembelajaran dengan perangkat iPad dalam meningkatkan kualitas pembelajaran di SMAS IT Thariq Bin Ziyad tidak terlalu besar hanya ada beberapa kendala seperti satu dua guru yang masih dalam tahap transisi dari pembelajaran konvensional menuju pembelajaran digital. Kemudian masalah yang lain yaitu seperti infrastruktur wifi yang mana jaringan internetnya belum stabil dalam mengaksesnya saat proses pembelajaran. Selanjutnya faktor yang mendukung penerapan teknologi informasi sebagai media pembelajaran dalam meningkatkan kualitas pembelajaran di SMAS IT Thariq Bin Ziyad adalah Kepala sekolah sebagai pemimpin selalu berusaha untuk tidak terlambat dan ketinggalan dalam memantau teknologi Informasi yang dapat menunjang pembelajaran serta mampu meningkatkan mutu dalam dunia pendidikan, selain itu faktor pendukung lainnya perangkat belajar seperti iPad dan lainnya, materi dari pengajar, aplikasi yang digunakan yang berkaitan langsung, sarana dan prasana yang dapat menunjang dalam proses pembelajaran.

## **B. Saran**

Setelah melakukan penelitian di SMAS IT Thariq Bin Ziyad, maka penulis memberikan saran sebagai pertimbangan dari beberapa pihak, antara lain:

1. Kepada Kepala Sekolah, agar terus mempertahankan dan meningkatkan kerja sama seluruh pihak yang ada di sekolah dalam penerapan teknologi informasi sebagai media pembelajaran untuk meningkatkan kualitas pembelajaran, serta mempertahankan *job description* yang selama ini sudah di laksanakan dengan baik di sekolah, misalnya dalam pengawasan penerapan teknologi informasi sebagai media pembelajaran dalam proses belajar mengajar.
2. Kepada Kepala Sekolah dan semua pihak yang ada di sekolah untuk mendukung penerapan teknologi informasi sebagai media pembelajaran kedepan perlu dikembangkan lagi dalam penyediaan sarana dan prasarana

agar lebih maksimal dalam proses belajar mengajar untuk meningkatkan kualitas pembelajaran, dan terus berkerja sama untuk satu pendapat bahwa pelaksanaan penerapan teknologi informasi sebagai media pembelajaran sangat penting dalam proses belajar mengajar agar pencapaian tujuan pendidikan berjalan secara efektif dan efisien.

3. Kepada Guru-Guru dan Staf Karyawan lainnya untuk terus memperhatikan perkembangan teknologi informasi sebagai media pembelajaran dan punya kemauan yang kuat bahwa teknologi informasi sebagai media pembelajaran merupakan suatu faktor yang utama untuk mempermudah proses belajar mengajar dalam meningkatkan kualitas pembelajaran.